
 
 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA SPEZIA DEL 18.12.2017, ORE 18,00 

 

Sono presenti: FRANCHETTI ROSADA, BRIZZI, CODEGLIA, TESCONI, MUSCINESI, VESCOVI, FERRARI, 

MARANGONI, BEDINI. 

Sono assenti: VALLARINO E FUSI. 

 

Il Presidente constata e fa constatare la validità della riunione, convocata a mezzo lettera inviata via posta 

elettronica in data e apre quindi la seduta passando allo svolgimento di quanto posto all’ordine del giorno. 

1. Approvazione del verbale relativo alla riunione del 18.12.2017;  

2. Aggiornamento dell’Albo Professionale e degli Elenchi Speciali;  

3. Iscrizione all’Albo delle Società tra Professionisti: deliberazioni in merito;   

4. Relazione del Consigliere Tesoriere;  

5. Relazione sull’ultima riunione della Commissione Geotecnica; 

6. Attività relative alla Formazione per il 2018; 

7. Comunicazioni del Presidente. 

 

*      *     * 

 

1. Per quanto concerne il primo punto all’ordine del giorno: il Consiglio all’unanimità 

DELIBERA 

di approvare verbale relativo alla riunione del 18.12.2017, rettificando la delibera del punto 3 del 

verbale menzionato, in relazione ai CFP riconosciuti all’Ing. Donati Andrea, passando ad un totale di 

26 CFP e si annulla la domanda di cancellazione dal codesto Ordine Professionale del Dott. Ing. 

Bertonati Giovanni su sua esplicita richiesta. 

 

2. Per quanto concerne il secondo punto all’ordine del giorno: espletate le verifiche documentali, alle 

quale partecipano tutti i Consiglieri,  

il Consiglio all’unanimità  

DELIBERA 

di ratificare le seguenti NUOVE ISCRIZIONI: 

- BERTONERI ANDREA (A 1508, settore A, 2° iscrizione quota annua € 200.00 non presente 

casellario giudiziario) 
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- BOTTICCHIO FRANCESCO NAHUEL ( A 1509, settore A, non presente casellario giudiziario) 

- GARIBOTTI ENRICA MARIA ( A 1510, settore A,B,C, non presente abilitazione alla professione) 

- STERI SIMONE ( A 1511, settore A, non presente casellario giudiziario) 

- FIORIBELLO SIMONE ( A 1512, settore B, non presente casellario giudiziario) 

- DE LUCA VERONICA ( A 1513, settore A, non presente casellario giudiziario) 

- MENINI ELEONORA ( A 1514, settore A, non presente casellario giudiziario) 

- BONO GIACOMO ( A 1515, settore A, non presente casellario giudiziario) 

- STOCCHI SERGIO ( A 1516, settore A, non presente casellario giudiziario e abilitazione alla 

professione) 

- CALDI MATTEO ( A 1517, settore B, non presente casellario giudiziario)  

- DALESSANDRO ROSSELLA BEATRICE ( A 1518, settore A, B,C, non presente casellario giudiziario) 

- DIONIS ALDO ( A 1519, settore A, B, C,) 

 

di ratificare le seguenti CANCELLAZIONI: 

- BUFFA ENRICO (è in regola con le quote di iscrizione all’Albo professionale) 

- PAITA RICCARDO (è in regola con le quote di iscrizione all’Albo professionale) 

- PANI ALESSANDRO (è in regola con le quote di iscrizione all’Albo professionale, previa 

integrazione di marca da bollo da € 2.00 alla domanda di cancellazione)  

- PERONI LUCA (è in regola con le quote di iscrizione all’Albo professionale) 

- PERRONE ALESSANDRO (è in regola con le quote di iscrizione all’Albo professionale) 

di ratificare il seguente TRASFERIMENTO: 

- TASSORA FRANCESCO: rilascio di nulla osta per trasferimento all’O.I. di Parma (in regola con il   

pagamento delle quote di iscrizione). 

di ratificare le seguenti richieste di inserimento nell’elenco Collaudatoti D.P.R. 380/2001 dei seguenti 

richiedenti; 

- BALBI FABIO 

- BERTELLA ALESSIO 

di ratificare la richiesta di terna per collaudo statico dalla Ditta Costruzioni Musetti; 

sono stati estratti i seguenti nominativi, Dott. Ing. Bonvicini Vincenzo, Dott. Ing. Filattiera 

Chiara, Dott. Ing. Rocca Claudio. 

di ratificare la richiesta di esonero e riconoscimento CFP: 

- si riconoscono al DOTT. ING. DITONNO GAETANO ANTONIO MASSIMILIANO 30 CFP secondo 

l’Art. 6 del Regolamento della Formazione T.U. 2018. 
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3. Per quanto concerne il terzo punto all’ordine del giorno: dopo breve dibattito al quale partecipano 

tutti i Consiglieri presenti, si delibera di chiedere all’Avv. Betti la validità della composizione della 

società proposta e si decide di fissare la quota di iscrizione di € 300.00 per le Società di Ingegneria 

che si iscriveranno presso codesto Ordine. 

 

4. Per quanto concerne il quarto punto all’ordine del giorno: Il Tesoriere relaziona in merito ai 

seguenti punti: 

 

a. Si rinnova la convenzione per l’anno 2018 con Equitalia per la riscossione delle quote di 

iscrizione all’Albo Professionale;  

b. Come già menzionato nell’ultimo consiglio, è stata attivata la PAGOPA necessaria per 

l’iscrizione ai Corsi di Formazione con la Banca Popolare di Sondrio, diventando quindi 

operativi con il nuovo sistema di pagamento a partire dall’iscrizione al Corso di Formazione 

che si terrà il 6 Febbraio p.v.; 

c. In merito agli obbiettivi del personale dipendente, in Consiglio all’unanimità delibera di 

mantenere gli obbiettivi fissati nell’anno precedente, ed autorizza le Segretarie, Repetto 

Sabrina ed Ilaria Tassi a partecipare al corso per lavoratori Aifos tenuto da STA s.r.l. al costo 

di 120.00 € e 108.00 €; 

d.  Infine il Consiglio delibera di chiedere tre preventivi a tre diversi professionisti per assumere 

il ruolo di Revisore dei Conti del Consiglio dell’Ordine.  

 

5. Per quanto concerne il quinto punto all’ordine del giorno: non è stata fatta nessuna relazione in 

merito alla riunione della Commissione Geotecnica. 

 

6. Per quanto concerne il sesto punto all’ordine del giorno: dopo breve dibattito al quale partecipano 

tutti i Consiglieri,  si delibera che proseguono gli eventi in comune con gli altri Ordini Professionali sul 

Corso della Sicurezza 81/08 del 1° semestre del 2018, ed in totale saranno 13 gli eventi Formativi su 

tale tema. La solita procedura verrà successivamente adottata anche per il Corso Antincendio, per il 

quale è emersa l’esigenza di riorganizzare le date dell’evento stesso e si estenderà l’invito di 

partecipazione anche all’Ordine Provinciale degli Ingegneri di Massa Carrara. 

Infine si ricorda che il Corso BIM, in programma da Febbraio p.v., inizierà presso la nostra sede 

provinciale a metà Marzo e si procederà, all’ unanimità del Consiglio, all’acquisto di 12 postazioni di 
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lavoro per far fronte alle esigenze del corso stesso, come già riportato nel preventivo di acquisto del 

24/01/2018 recapitatoci da OFFICE EXPRESS. 

 

7. Per quanto concerne l’ottavo punto all’ordine del giorno: Comunicazioni del presidente. 

- Su espressa richiesta della Provincia della Spezia si invia l’elenco dei collaudatori  presenti 

all’interno del nostro Ordine Professionale.  

- Si rinnovano le convenzioni con  UNI e ARUBA. 

- Il Dott. Ing. Gianfranco Zucconi, rappresentante per gli Ingegneri della Spezia dell’Osservatorio 

Edilizio del Comune di  La Spezia, chiede sulla base del primo incontro avvenuto con i 

rappresentanti Comunali, di presentare da parte degli iscritti un modulo in cui verrà indicato il 

buon funzionamento dell’amministrazione comunale inerente alla professione.  

- Infine verranno estratti tre Ingegneri che hanno partecipato al Corso Sentinelle del Territorio, 

per una prima verifica sul territorio stesso. 

 

*      *     * 

Null'altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo la parola, letto ed approvato il presente verbale, la 

riunione è tolta alle ore 21,00. 

 

 Il Segretario 

 CODEGLIA MICHELE 

 


